

## Mitteilungsblatt Februar 2021

### **Liebe Mitglieder und Freunde der Senioren-Union!**

Vor kurzem fand eine Sitzung des Kreisvorstandes Pinneberg als Videokonferenz statt. Der Vorsitzende, Herr Werner, teilte mit, dass man sich in mehreren Schreiben an die Senioren-Union auf Landes- und Bundesebene sowie an die Kreistagsfraktion der CDU gewandt und gefordert habe, dass der Schutz der Älteren durch geeignete Maßnahmen – vor allem in Heimen und Pflegeeinrichtungen für Senioren - verbessert werden muss. Kritisiert wurde darüber hinaus das umständliche Anmeldeverfahren zur Impfung. Auf diesen Gebieten wurde dem Kreisverband der Senioren-Union Verbesserung zugesagt.

Der Kreisverband und die Ortsverbände zeigten sich besonders glücklich darüber, dass die Mitglieder trotz der ausgefallenen Veranstaltungen unserer Senioren-Union treu geblieben sind.

Wir hoffen nun alle, dass wir nach der Impfkation möglichst bald wieder unsere Aktivitäten aufnehmen können.

Bis dahin: Bleiben Sie gesund und bewahren Sie sich die Zuversicht auf bessere Zeiten, in denen wir wieder zusammenkommen können.

**Mit herzlichen Grüßen**  
**Hasso Viebig**